

Communiqué de presse

Paris, le 17 mai 2017

Ubeeqo étend son offre de services

Ubeeqo, leader européen de l'autopartage annonce le développement de ses offres à destination des entreprises.

Ubeeqo Office : une solution d'autopartage sans engagement, ni investissement

Destiné aux entreprises basées à Paris et en première couronne, comptant un minimum de 300 collaborateurs sur site, Ubeeqo propose la mise à disposition d'une flotte de véhicules en libre-service dans le parking de l'entreprise. Ces véhicules pourront servir les besoins de déplacements professionnels et personnels des collaborateurs. Avec cette solution souple et rapide, reposant sur le principe de « paiement à l'usage », Ubeeqo permet ainsi aux entreprises de proposer une nouvelle solution de mobilité à leur collaborateurs, le tout sans investissement ni engagement dans la durée.

Différents modèles de véhicules sont proposés dans le cadre de cette offre et les tarifs débutent à partir de 4€/heure ou 29€/jour, carburant et assurance inclus. Les réservations sont possibles via une plateforme de réservation qui permet de dissocier la facturation à l'entreprise pour les déplacements professionnels et la facturation directement aux collaborateurs pour les déplacements personnels. En outre, la mise en place de cette offre s'accompagne d'un accès aux 150 véhicules Ubeeqo actuellement proposés dans Paris aux mêmes conditions tarifaires que celles appliquées au sein de l'entreprise.

« Ubeeqo Office offre aux entreprises de la région parisienne une solution qui facilite la mise en place de l'autopartage. Cette solution est simple, économique, clés en main et n'impose aucun investissement ni engagement dans la durée. Celle-ci permet ainsi aux entreprises de proposer à leurs collaborateurs une solution de mobilité pratique et directement accessible depuis leur lieu de travail. En outre, cette offre permet de moduler et d'adapter aussi régulièrement que nécessaire la taille de la flotte de véhicules en autopartage », commente Emmanuel Nedelec, Directeur Général France d'Ubeeqo.

Le service Ubeeqo Office est déjà en cours de déploiement chez Direct Assurance.

Ubeeqo for Business : un accès dédié à l'offre grand public pour les TPE et PME franciliennes

L'offre Ubeeqo for Business est destinée aux TPE et PME franciliennes qui ne disposent pas de véhicules pour leurs besoins de déplacements professionnels. Elle leur donne ainsi accès, via une plateforme web de réservation, aux solutions d'autopartage Ubeeqo grand public : 150 véhicules en libre-service accessibles dans Paris à partir de 4€/heure ou 29€ jour, assurance et carburant inclus.

« Avec Ubeeqo for Business nous proposons aux professionnels de petites et moyennes entreprises une solution de mobilité simple et économique. Ils disposent ainsi des tarifs les plus attractifs de la grille tarifaire et le tout sans aucun engagement dans la durée. En outre, pour toujours plus de simplicité, les consommations leur sont facturées en fin de mois ; ceci permet d'éviter les avances de frais et la gestion des notes de frais associées. », conclut Emmanuel Nedelec.

Depuis son lancement, près de 100 entreprises ont déjà adhéré à cette solution. Parmi elles, beaucoup de cabinets de conseils, d'agences de marketing et communication, d'indépendants d'artisans et de commerçants, etc.

A propos d'Ubeeqo :

Créée en 2008 par Alexandre Crosby et Benoit Chatelier, Ubeeqo est une startup française pionnière dans les services de mobilité et de gestion de flotte, tant pour les entreprises que pour les particuliers. Ubeeqo, par ses solutions et ses technologies, encourage les individus à se déplacer autrement, en utilisant mieux la voiture lorsque celle-ci est indispensable, ou en lui privilégiant une alternative lorsque cela est possible.

Concrètement, Ubeeqo, présent en France, en Allemagne, au UK et au Benelux, propose différents services tels qu'une application de mobilité (localisation, réservation et paiement de solutions de mobilité depuis une seule et même appli), des services d'autopartage (grand public ou en entreprise) ou encore, pour les professionnels, des solutions de gestion de flotte connectée.

En 2015, Europcar a pris une participation majoritaire dans Ubeeqo.

Pour en savoir plus : www.ubeeqo.fr